



Kinderhaus nahm an Geschenkaktion teil

Sünching. (wn) Das Montessori-Kinderhaus hat an der Aktion „Geschenk mit Herz“ teilgenommen. Der Elternbeirat rief die Eltern in einem Brief dazu auf, sich zu beteiligen.

Die Kinder übergaben dem Helferteam über 40 Päckchen. Auch jede Gruppe packte ein Paket mit Pflegeprodukten, Mütze oder Schal, Süßigkeiten und Spielmaterial. Mit einem Code kann dieses Paket nun

verfolgt werden. „Vielleicht bekommen wir auch nach diesem Weihnachten selbstgemalte Bilder der beschenkten Kinder als Dankeschön“, sagte Kinderhausleiterin Claudia Baron.

„Geschenk mit Herz“ verbindet Kinder und deren Familien aus Deutschland mit bedürftigen Kindern weltweit. Hinter der Aktion steckt die Kaufbeurer Hilfsorganisation Humedica. Foto: Neumann